

## *Apoyo a la causa de Chile democrático*

“Esto de Uruguay no pasa en ninguna parte del mundo: diputados que expresan su solidaridad permanente con Chile”, señaló Carmen Waugh, miembro del comité organizador de “Chile crea”, tras ser recibida por la comisión especial de Apoyo a la Causa Democrática del Pueblo Chileno, a la que informó de la iniciativa que ha recibido el apoyo de todo el arco opositor trasandino y que se llevará a cabo en Chile, entre el 11 y el 17 de julio próximo.

### **Amplio respaldo**

La comisión parlamentaria uruguaya ofreció “un amplio respaldo” al evento, manifestó Carmen Waugh, en cuyas galerías de Santiago han expuesto los mejores y más conocidos artistas plásticos chilenos e internacionales.

“Chile crea” ha sido convocado por intelectuales de todas las ramas del arte, la ciencia y la cultura chilenos para reafirmar, desde su particular quehacer, su compromiso con la democracia y ha recibido el apoyo y el compromiso de participar de figuras tan relevantes como Henry Miller, Geraldine Chaplin, Gian Maria Volonté, Graham Greene y muchos más.

Invitados

### **Invitados**

Entre los hombres de cultura uruguayos invitados a participar en “Chile crea” se encuentran Angel Kallenberg, Manuel Espínola Gómez, Héctor Tosar, Idea Vilarino, Jaime Roos, Leo Masliah, Alfredo Zitarrosa, Atahualpa del Cioppo, Mariano Arana.

Tras informar a la comisión parlamentaria, Carmen Waugh fue recibida por la ministra de Educación y Cultura, Adela Reta.